

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Lakukan Sambang Door to Door, Ajak Warga Jaga Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jan 17, 2024 - 09:24



Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Lakukan Sambang Door to Door, Ajak Warga Jaga Kamtibmas"

Aipda Deden Sungari S.Pd, Bhabinkamtibmas Kelurahan PIRatu, memimpin kegiatan door-to-door system dengan mengunjungi pengelola toko sparepart kendaraan sepeda motor di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Kabupaten

Sukabumi, Selasa (16/01/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 12.30 WIB ini bertujuan untuk membangun kedekatan dan sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deden Sungari menyampaikan sejumlah himbauan kamtibmas kepada para pengelola toko sparepart kendaraan dan warga sekitar.

Pertama, menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah dan meningkatkan kewaspadaan dengan aktif mengikuti kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), serta menjauhi perilaku kenakalan remaja.

Kedua, para pengelola toko sparepart kendaraan diminta untuk bersinergi dengan Kepolisian dalam menghimbau dan mengajak konsumennya agar tidak menggunakan knalpot brong di jalan raya. Selain itu, diingatkan untuk mematuhi etika berlalu lintas guna mendukung kampanye keselamatan berlalu lintas dan ketertiban lalu lintas.

Ketiga, Aipda Deden Sungari mengajak masyarakat untuk bersama-sama mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri dengan gaji besar atau modus lain yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.

Terakhir, dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas menyampaikan nomor WhatsApp hotline sebagai sarana informasi dan bantuan bagi warga. Hal ini sebagai langkah nyata Kepolisian dalam mendekatkan diri dengan masyarakat.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, MH., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut berjalan lancar dan kondusif. Kepolisian berharap agar sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.